

COMARCH

A comprehensive look at the many kinds of loyalty fraud

Read the article



Jorge Humberto Botero renunció a la presidencia de Fasecolda

Economía | 18 Oct 2019 - 01:16 Pm

Por: Martha Olaya @MarthaOlaya

La fecha de su retiro se definirá durante los próximos meses.

Compartir f t w in



Jorge Humberto Botero, presidente del Consejo Gremial Colprensa

Luego de seis años al frente de la presidencia de Fasecolda, el gremio que agrupa a las compañías de seguros, Jorge Humberto Botero renunció a su cargo ante la junta directiva del gremio.

"Botero consideró cumplido su ciclo en Fasecolda, motivado por el deseo de desarrollar otras actividades que considera importantes en su vida personal y profesional", dice un comunicado de la entidad.

Los directivos del gremio "reconocieron los aportes de su presidente a la industria aseguradora y al país", por ahora la fecha de su retiro no se ha definido.

Publicidad: ¿Necesitas una oficina que pueda crecer con tu negocio? Conoce más inRead invented by Leads

Publicidad: STIEBEL ELTRON Technik zum Wohlfühlen. ¿Sabías que hay una opción más segura que el gas? Agua caliente al instante. Calentadores de paso STIEBEL ELTRON. MÁS DETALLES

Lea más: Gremios piden al Gobierno presentar nueva Ley de Financiamiento sin cambios

"En razón de esos motivos, su renuncia ha sido aceptada. La fecha de su retiro se definirá posteriormente. Mientras ello sucede, Botero continuará en el ejercicio de su cargo con el respaldo pleno de la comunidad aseguradora", agrega la comunicación.

Es de recordar que entre las polémicas propuestas de Botero al frente de Fasecolda, se destaca la de vender los activos que tiene el Gobierno en Ecopetrol, al considerar que ya no son estratégicos para la Nación.

Botero argumentó en ese momento que la economía colombiana está creciendo poco y que los "prospectos de crecimiento al futuro son mediocres". "La tasa de crecimiento potencial de la economía colombiana ha caído del 4.5% al 3.5%".

Le puede interesar: Advierten de segundo 'mico' en presupuesto de 2020, relacionado con Odebrecht

De igual manera sostuvo que prefiere ver el patrimonio de los colombianos invertido en puentes, carreteras, túneles y no en posos de petróleo.

"La movilidad del fisco es bastante escasa y la inversión en infraestructura tiene una buena rentabilidad social y económica, no solo rentabilidad financiera importa", destacó Botero.

Fuente: Sistema Integrado de Información.

Tags: Jorge Humberto Botero / Fasecolda / Ecopetrol

También le puede interesar

Ecopetrol reporta nuevo hallazgo de crudo en Santander | Santanderes | Hace 2 horas

Fiscalía ocupa millones de bienes a exfuncionarios de Ecopetrol | Judicial | Hace 25 segundos

Ecopetrol ha sido víctima de 60 atentados en lo corrido del año | Colombia | 5 días atrás

Atribuyen a disidencias de las Farc el atentado contra el oleoducto Trasandino | Sur | Hace 1 semana

Nuevo atentado en contra del oleoducto Trasandino en Putumayo | Sur | 1 día atrás

Seis de cada diez hogares creen que se aumentaron los gastos en el último año

Economía | 18 Oct 2019 - 12:27 Pm

Por: Martha Olaya @MarthaOlaya

Un estudio de la firma Kantar experta en consumo, el 57% de los hogares tiene esa percepción.

Compartir f t w in

